

Der Rat des Profis: „Politik ist kein Einzelgängertum.“

FBI-Präsident Herbert Kickl begrüßt die Teilnehmer des Jahrgangs 2019 der Jungen Akademie

Der Start des 6. Jahrgangs der Jungen Akademie hätte nicht hochkräftiger und motivierender ausfallen können: Die Begrüßung der 23 Teilnehmer aus dem gesamten Bundesgebiet erfolgte verangenehmten Freitag im Festsaal des Innenministeriums durch FPÖ-Bundesminister Herbert Kickl.

Kickl, der auch Präsident des Freiheitlichen Bildungsinstituts (FBI) ist, nahm sich Zeit für den politischen Nachwuchs. Er betonte in seiner Rede die Wichtigkeit des Zusammenhalts innerhalb der freiheitlichen Familie.

Einer seiner wichtigsten Lehrsätze, die er den Nachwuchspolitikern mitgab: „Politik ist kein Einzelgängertum. Geh immer gut mit deinem Team um“, so Kickl. Und weiter: „Optimistisch sein, aber nicht übertreiben, ein Gefühl für die Sache entwickeln, aufs Bauchgefühl hören und – ganz wichtig – sich nicht fürchten, auch einmal etwas falsch zu machen“, so seine

Empfehlungen. Und es wäre nicht Herbert Kickl, wenn nicht auch ein Satz Hegels fiele: „...daß diese Furcht, zu irren, schon der Irrtum selbst ist“.

Ein starker Nachwuchsjahrgang

FBI-Geschäftsführer Klaus Nittmann betonte, wie wichtig die gute Qualität der Ausbildung der jungen Parteifunktionäre sei, und freute sich über das große Interesse der Teilnehmer: „Ich sehe wieder einen sehr starken Jahrgang!“

Kickl ließ es sich nicht nehmen, auch bei der Vorstellungsrunde samt Videoaufzeichnung, in der sich die Teilnehmer präsentierten, dabeizusein: „Herr Innenminister Kickl hat den ersten Programmpunkt des Moduls ‚Grundlagen der Kommunikation‘, wo es um Auftreten in der Gruppe, Umgang mit Lampenfieber, verbale und nonverbale Kommunikation und Selbstmotivation geht, interessiert und wertschätzend mitgestaltet“, sagte



FBI-Präsident Herbert Kickl mit dem starken Nachwuchsjahrgang 2019.

Lehrgangsführer Dietmar Heuritsch schmunzelnd.

Im Anschluss stand Kickl den Teilnehmern in seinem Büro für persönliche Fragen zur Verfügung. Es folgte eine Führung durch das Innenministerium, bevor es wieder ins Seminarhotel zurückging.

Die Junge Akademie ist ein bundesweites Ausbildungsprogramm des Freiheitlichen Bildungsinstituts und richtet sich an junge Funktionäre und Mandatäre. An den Basislehrgang können ein Aufbaulehrgang und ein Masterstudium angeschlossen werden.